

Snowkiting in der Röhn

Spiel mit der Kraft des Drachens

Ein bisschen Wind, ein Kite und eine geschlossene Schneedecke, fertig sind die Grundvoraussetzungen für ein Erlebnis der besonderen Art: Snowkiting. Die Wasserkuppe hat sich zu einem der besten Kite-Spots in Europa entwickelt.

Ob Snowboarder, Skifahrer oder Snowblader – hinter den großen bunten Lenkdrachen kommt jeder auf seine Kosten. Man muss ja nicht gleich wie die echten Könnner auf der Segelflieger-Startbahn rasend schnell hinter großen Lenkdrachen cruisen. Oder bei meterhohen Sprüngen den Boden unter den Füßen verlieren, sich dabei vielleicht auch noch um die eigene Achse drehen ...

Am Anfang sollte auf jeden Fall ein Kurs die Grundkenntnisse vermitteln. Denn schon bei geringen Windgeschwindigkeiten hat so ein Kite ganz schön Power, und die heißt es zu bändigen. Am besten mit professioneller Hilfe der Rhöner Drachen- und Gleitschirm-Flugschule auf der Wasserkuppe. Kurse für Einsteiger gibt es über zwei oder fünf Tage. Fortgeschrittene werden in eigenen Kursen trainiert. Die Kite-Ausrüstung wird während der Kurse gestellt.

Sobald der erste Schnee gefallen ist, starten die Kiter richtig durch: beim Saison-Opening legt der Kitehersteller Ozone auf seiner europaweiten „Freeride Snowkite Tour“ auf der Wasserkuppe einen Zwischenstopp ein. Der genaue Termin wird kurzfristig bekannt gegeben.

Beim Snowkite Festival (13. + 14. Januar) auf der Wasserkuppe werden verschiedene Hersteller ihre Produktneuheiten präsentieren. Viele Snowkiter aus ganz Deutschland werden an diesem Wochenende die Wasserkuppe besuchen. Jede Menge Action also und viel zusehen für alle Zuschauer. Das Girls Camp findet am 21- 24. Februar statt.

Das Kite-Office auf der Wasserkuppe ist zwischen 10 und 18 Uhr unter (06654)-7548 erreichbar, im Internet gibt es Infos unter www.snowkite.de.



GEWINNSPIEL

Wir verlosen einen Kite - Schnupperkurs über 2 Tage
Schicke einfach eine E-Mail an gewinnspiel@who-is-hot.de